

Wir danken herzlich

Tief berührt von der grossen Anteilnahme beim Hinschied unseres geliebten Ehemannes und Vaters

Norbert Gschwend-Keller

Prof. Dr. med.

danken wir allen von ganzem Herzen für die vielfältigen Zeichen der Liebe, der Verbundenheit und der Freundschaft in diesen traurigen Tagen.

Wir danken für jedes tröstende Wort, geschrieben oder gesprochen und für die vielen wunderschönen Blumen, die Licht und Hoffnung in diese dunkle Zeit des Abschieds bringen. Herzlich danken möchten wir auch für die grosszügigen Spenden an die Wilhelm Schulthess Stiftung, die die Wertschätzung seiner Lebensaufgabe widerspiegeln.

Ein besonders grosser Dank geht an meinen Neffen und unseren Cousin Adrian Glarner, der als einfühlsamer und fachlich kompetenter Hausarzt Norbert ermöglicht hat zu Hause zu sterben. Ebenso herzlich danken wir der Spitex Höngg und der Palliative Care Zürich für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung während des letzten Jahres.

Der Tod hat uns einen wunderbaren Menschen genommen, aber seine Liebe, sein strahlendes Lachen und die vielen schönen Erinnerungen, die uns mit ihm verbinden, werden in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie